

TITULARES

La portavoz popular denuncia la "vergonzosa situación"

Alicia García: "¿Dónde está Óscar Puente ante el caos ferroviario que vive España?"

- La portavoz del PP en el Senado denuncia las deficiencias del transporte ferroviario, con un ministro de Transportes "tan rápido y fácil para el insulto, pero que se esconde cuando tiene que dar la cara"
- "Puente es culpable y desde el PP le exigimos soluciones inmediatas para que nuestros trenes funcionen de nuevo en condiciones", afirma Alicia García

06 de agosto de 2024.-

- La portavoz del Grupo Parlamentario Popular, **Alicia García**, denuncia el caos ferroviario que sufre España mientras el ministro de Transportes, Óscar Puente, "se esconde, cuando tendría que dar la cara".
- Lamenta el suceso ocurrido ayer en el que los viajeros de un tren tuvieron que romper las ventanillas después de dos horas parados a 40 grados y la aglomeración de miles de usuarios en Chamartín. "Puente hacía hoyos plácidamente jugando al golf, mientras un túnel se convertía en un agujero infernal a 40 grados para cientos de viajeros", recalca.
- La dirigente popular recuerda que el PP en el Senado lleva meses advirtiendo del caos ferroviario y ya pidió su comparecencia en julio por una situación parecida. "Hemos pedido soluciones urgentes por activa y por pasiva, y son incontables las mociones aprobadas al respecto, que el Gobierno de Sánchez, por supuesto ignora".
- Destaca los retrasos, averías, "multitudes aglomeradas en las estaciones, carencias de aire acondicionado en los vagones y otras múltiples deficiencias" en los servicios ferroviarios, que se están agravando en verano.
- Alicia García denuncia que "el enfado ciudadano está siendo muy alto, la repercusión en medios y redes sociales muy notable y las imágenes del desaguisado singularmente llamativas en puntos neurálgicos del sistema, como las estaciones de Atocha y Chamartín", por donde pasan a diario



TITULARES

decenas de miles de turistas extranjeros y ciudadanos de toda España.

- Añade que "lo peor es la absoluta inacción de quien tiene la competencia exclusiva para ello, que es el Gobierno de España y, en particular, el ministro de Transportes". Así, Alicia García señala que Puente dijo que "no le afectaba la falta de Presupuestos generales, pero ha quedado claro que lo que le faltan son soluciones".
- Para la portavoz del PP, el responsable directo de esta "no gestión" es Óscar Puente, "rápido para el insulto, pero nefasto como ministro, que se esconde ahora que tiene que dar la cara".

SEIS AÑOS DE ABANDONO Y EPICENTRO DE LA CORRUPCIÓN

- La dirigente popular incide en que "la única realidad es que el Ministerio de Transportes lleva seis años abandonado" y recuerda que "primero fue el epicentro de la macro trama de corrupción de Koldo-Ábalos, y después el lugar donde Sánchez ha ubicado a su ministro más incendiario".
- Alicia García no duda de que "el resultado es haber provocado el caos en un servicio absolutamente esencial para la movilidad de millones de ciudadanos" y añade que "no aporta soluciones, pero pide incrementar la capacidad de endeudamiento de Adif, donde hay una acreditada capacidad de corrupción".
- En este punto, sentencia que "su única iniciativa reseñable ha sido dar más de 1.500 millones de euros a la Generalitat de Cataluña para que asuma el servicio de Cercanías/Rodalies" y apunta que la única prioridad para el Gobierno "es comprar el apoyo de sus socios separartistas para continuar en el poder a cualquier precio, aunque el coste se lo tengamos que pagar entre todos los españoles".
- Antes de concluir, señala al ministro como "culpable de este desastre y desde el Partido Popular le exigimos soluciones inmediatas". Ante ello, le pide "menos insultar, menos esconderse y más dar la cara, y menos atacar a la oposición y más ocuparse de que los trenes lleguen bien y a tiempo, respetando a los ciudadanos que compran su billete y merecen un servicio de transporte ferroviario digno", concluye.